

Promueve CEDH inclusión de niñas y niños con discapacidad



0



A- A A+

23 de Junio del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó una dinámica informativa sobre los derechos humanos de la infancia y su aplicación particular a personas con discapacidad a fin de promover los

espacios incluyentes para el desarrollo integral de las niñas y niños en las escuelas y círculos de convivencia social.

La capacitación “Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad” fue impartida a una red de padres y madres de familia pertenecientes al Centro de Atención Múltiple “Monterrey Sureste” para fomentar el respeto y las alternativas que garantizan los derechos fundamentales.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH informó que estas conferencias forman parte del programa de promoción de los derechos humanos de las personas con discapacidad que se desarrolla en diversos planteles educativos, asociaciones civiles y comunidades para visibilizar las necesidades en el tema y sumar voluntades para la defensa de los espacios inclusivos.